

Letztes Heimspiel bereits heute abend

Colnrade trifft auf TuS Hasbergen

COLNRADE (he). Heute abend findet für die erste Tisch-Tennis-Mannschaft des SC Colnrade das letzte Heimspiel der laufenden Saison 1982/83 im Dorfgemeinschaftshaus statt. Um 20 Uhr trifft der SC Colnrade auf die dritte Mannschaft des TuS Hasbergen. Da der Aufstieg für die Gastgeber bereits perfekt ist, kann man gelassen in diese Partie gehen. Im Anschluß findet im Vereinslokal Beckmann in kleiner Runde die Meisterschaftsfeier statt.

Das letzte Saisonspiel findet dann am kommenden Freitag in Harpstedt statt. Dort findet doch noch die Partie zwischen dem Harpstedter Turnerbund und Colnrade statt, die aufgrund eines Mißverständnisses beider Vereine vor zwei Wochen ausgefallen war. Mit Einverständnis von Staffelleiter Manfred kam es zu einer Neuansetzung. Der Harpsted-

ter TB trat in der ersten Begegnung nicht an. Da Harpstedt zu den stärksten Mannschaften in der zweiten Kreisliga zählt, kann man auf eine reizvolle Begegnung hoffen.

Als letzten Höhepunkt für die Jugendmannschaften des SC Colnrade finden morgen unter Leitung des Trainers Horst Hildebrandt sowie Staffelleiter Karl-Heinz Hartje die Vereins-Meisterschaften statt. Die drei Erstplatzierten werden mit einer Urkunde ausgezeichnet. Der jeweilige Sieger erhält zusätzlich eine Anstecknadel.

SC Vorsitzender Wolfgang Brand würde sich freuen, wenn er zu diesen Meisterschaften auch einige Eltern begrüßen könnte, damit sie sich einmal von der Leistungsstärke ihrer Kinder überzeugen können. Der Termin für die Herren-Mannschaften wird rechtzeitig bekanntgegeben.